



実戦で使われた欠けがあ

冒ローが... について、一刃に欠けがあり、実戦で使われたことを物語っている。欠けた部分を砥石でなかつたようにもできるが、武勇の証拠になるので大事に残されている」と説明。さらに「鎌倉時代の刀は非常に上品。そうしたものがたくさん見ていただけの展示」と紹介した。

署名のための渡航、さらに2019年のイタリア代表チーム菅平合宿までの流れを語った。渡辺協会長は「日伊長野協会はイタリア人が上田市内に設立したものとし、「上田は養蚕の関係で北イタリアとの交流の歴史は深いのだが、知っている人は少ない。その事実を基本にして関係を大事にしていきたい」と語り、参加者は「日伊両国の民間レベルの交流ができるようになればいい」と話していた。

上田市 ヤジマで文化セミナー 「地方からの日伊交流」

上田市海野町のジュエリーサロン・ヤジマで24日、文化セミナー「地方からの日伊交流」が開かれた。

同セミナーは日本とイタリア両国の文化への理

解と交流促進などを目的に、2001年に設立された日伊協会長野（渡辺千洋協会長、上田市中央2）が市街地の活性化も兼ね、今年1月から始めたもの。講師は地域の人材が務め、これまでイタリアワインやオリーブオイルなどの話を聞いてきた。

次回（5月22日（日）午後2時）、会場はジュエリーサロン・ヤジマ。定員15人。参加料500円。演題は「マキネッタを使ったエスプレッソ実演とお話」で、渡辺千洋さんがイタリアのコーヒー事情について語る。試飲あり。連絡は☎22-3111（ヤジマ）へ。



伊ラグビー招致について話す母袋さん

「今だから聞けるラグビーイタリアチーム招へいのお話」を演題に講演。2013年の「上田市にラグビーワールドカップを誘致する会」設置から、伊ラグビー連盟との合意書

スポーツ大会結果

◆上田市マレットゴルフ協会「第107回協会員親睦兼会長杯大会」（24日、塩田の郷マレットゴルフ場、参加者109人、第10位まで、敬称略）。①上平郁雄②塩川正樹③内山義雄④石郷岡裕松⑤北沢常雄⑥曾我部武善⑦丸山雖夫⑧富家忠司⑨滝沢幸夫⑩関弘和。